

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Cientos de personas esperaron en la plaza su turno para subir a los burros. | FOTOS: EÑE

Los niños del siglo XXI descubren a 'Platero'

Cientos de pequeños protagonizaron el primer día festivo con los paseos a lomos de los mansos burros

EÑE | CARBAJOSA

AUNQUE hace unos años el burro era un animal habitual de trabajo afincado en los pueblos, ahora ya no se encuentra tan fácilmente. Por eso, ayer fue la principal revelación para los pequeños de Carbajosa, que no están acostumbrados a ver este tipo de animales por el municipio, puesto que hace décadas dejó de ser un pueblo agrícola.

Así, junto a los torneos deportivos, los paseos infantiles en burro fueron los encargados de inaugurar el programa de las fiestas de San Roque. Unas actividades con las que comenzó el ambiente celebrativo, que llenó de familias la plaza del Ayuntamiento y el entorno, formando una larga fila para que los infantes esperaran su turno y pudieran subir a dar una vuelta.

Los animales, mansos y quietos, aguantaron las cientos de vueltas que dieron para agradar a los pequeños. Unos paseos que arrancaban al sonido del cencerro, guiados por el arriero.

Una jornada inaugural a la que se sumaron la elección de miss y mister en la piscina y la apertura de las nueve casetas de la Feria de Día y de Noche de Hostelería, que ofrecerán sus pinchos de feria para unir gastronomía y ambiente festivo en el centro de la localidad. El espectáculo 'Duende eléctrico', las drag queen y la discoteca móvil pusieron la música y la animación con las que se cerró la primera noche.



El arriero guiaba a los animales ante la atenta mirada de los padres.



Los niños disfrutaron con los paseos en burro por el municipio.

VILLARES DE LA REINA



El colector evitará inundaciones en naves del polígono. | EÑE

Un colector de aguas pluviales evitará inundaciones en las naves del polígono industrial

EÑE | VILLARES

La Corporación municipal de Villares de la Reina ha aprobado por unanimidad destinar la aportación de los Planes Provinciales de Diputación para dos obras "fundamentales y necesarias" para el municipio.

De los 172.000 euros, de los que el Consistorio aporta el 8%, la inversión será de 142.000 euros para ejecutar la obra de un colector de aguas pluviales en la rotonda del final de la carretera de Valladolid, en la vía de servicio del polígono industrial, ya que es una zona que tiene peligro de inundacio-

nes en época de lluvias muy fuertes.

El colector llevará las aguas por debajo de la carretera hasta uno de los depósitos de Villares, en el que se pueda recoger el exceso, sin peligro ni para las personas ni para las propiedades y naves industriales.

Por otra parte, los 30.000 euros restantes se destinarán a asfaltar la calle Carretera de La Mata, desde la rotonda con la calle Salas Pombo, hasta la carretera de Monterrubio de Armuña, y a aglomerar el inicio de la carretera desde el polígono industrial hacia Cabrerizos.

SANTA MARTA DE TORMES



Fiesta pirata en la Bibliopiscina

Los niños disfrutaron ayer de una divertida fiesta de piratas en las piscinas municipales, dentro de las actividades del programa estival de la Bibliopiscina de Verano. Con globos de colores y distintas formas, los más pequeños jugaron y lucharon como auténticos bucaneros. | EÑE

MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA

Los cofrades de la Virgen del Viso harán hoy el tradicional reparto de peras

Los cofrades de la Virgen del Viso, patrona de la comarca de la Armuña, celebrarán hoy y mañana su fiesta anual. A partir de las ocho de la tarde tendrá lugar una misa en la ermita del Viso, en Monterrubio de la Armuña, seguida de la asamblea de los Cofrades y del tradicional reparto de peras de los mayordomos de este año. Una tradición que consiste en la entrega de tres peras por parte de los mayordomos a cada uno de los cofrades, en referencia a un milagro que hizo la Virgen, según cuenta la leyenda. Por otra parte, mañana viernes, los fieles a la Virgen del Viso disfrutarán de su día grande con la misa mayor y la procesión con la imagen por los alrededores de la ermita. | EÑE